



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
右上のQRコードからでもご覧になれます。

明日から、冬休み！

いよいよ明日から、子供たちが楽しみにしていた冬休みが始まります。

冬休みを前に学校では、2学期前半の自分の取組を振り返るとともに、冬休みの過ごし方等について確認しました。

今年の冬休みは、12月25日（土）から1月10日（月）までの17日間になります。長期の休みになりますので、楽しく過ごすことはもちろんですが、新型コロナウイルスの状況も不透明なことから、安全面や健康面にも十分留意して生活してほしいと思います。

また、ご家庭でも、過ぎ去る1年間を振り返り新しい年の希望や努力すべきことを話し合ったり、家族や地域の方とのつながりについて考えたりする機会としていただければと思います。ぜひ有意義で充実した休みにしてください。よろしく願いいたします。



冬休み前集会から



冬休み前集会を行い、子供たちに次の3つの話をしました。

①安全に気をつけて生活しましょう。

「交通事故に気を付ける。」「うがい・手洗いをしましょう。」などに取り組みましょう。

②あいさつをしましょう。

人に接することが多くなりますので、進んで挨拶をしましょう。

③ありがとうを言いましょう。

何かしてもらったときには、必ずありがとうとお礼をいましょう。



この約束をしっかり守り、健康に気を付けながら安全な生活に心がけてほしいと思います。

北小チャレンジウィークについて

12月13日（月）から17日（金）にかけて、北小チャレンジウィーク（キタチャレ）を行いました。これは、保健給食委員と運動委員が企画した取組で、児童が外で活動する楽しさを味わってもらうことを目的として始めました。

今回は、「ケンケンパ」や「ジグザグじゃんけん」に取り組みました。参加した児童は、とても楽しんでいました。回を重ねるごとに多くの児童が参加し、楽しく活動していました。

次回の「キタチャレ」でも、より多くの児童に参加してほしいと思います。

【次回のキタチャレについて】

・1月17日（月）～1月21日（金）



【1月の学習目標】 自主学習を進んでやろう。
【1月の生活目標】 物の使い方を考えよう。



お世話になりました ～PTA資源物回収～

12月11日（土）に、PTA執行部や生活体育部、地区理事の皆様にご協力をいただきながら、資源物の回収を行いました。

当日は、多くの地域の方や保護者の皆様から資源物を提供していただき、たくさんの段ボールや新聞紙、アルミ缶等を回収することができました。提供していただいた皆様ありがとうございました。

また、地区理事の皆様には、事前の準備や当日の回収等で、大変お世話になりました。執行部や生活体育部の皆様にも、学校での資源物の積載作業等で大変お世話になりました。ご協力をいただき、ありがとうございました。



図書ボランティアの皆様による 全校読み聞かせを行いました！

12月9日（木）に、北小の特色ある教育活動の1つである「全校読み聞かせ」を行いました。この活動は、図書ボランティアの皆様にご提供していただいている活動であり、子供たちがとても楽しみにしている行事です。

今年は、「ふしぎな ふうせん」という絵本を題材にして、図書ボランティアの皆様がペープサートを自作し、読み聞かせを行いながら演じていただきました。

図書ボランティアの皆様が、読み聞かせに合わせてペープサート等を動かしてくださるのですが、その動きがとてもダイナミックで楽しく、話の内容をすぐに理解することができました。また、子供たちが夢中になり、話の中に引き込まれていくのがよくわかりました。

ボランティアの皆様、ありがとうございました。また、お願いします！



落ち葉掃きボランティアでご協力いただいた皆様、大変お世話になりました。おかげさまで、校庭の落ち葉もきれいになりました。ありがとうございました。